

■ VILARES DE LA REINA

La Comisión de Contratación da luz verde al proyecto de la plaza de la Fuente por 799.000 euros

El pliego saldrá a licitación a finales de mayo tras su aprobación en el próximo pleno ■ Mejorará el entorno del Ayuntamiento

ENE | VILARES DE LA REINA

La comisión de Contratación del Ayuntamiento de Villares de la Reina ha informado favorablemente del proyecto para la construcción de la plaza de la Fuente junto al Ayuntamiento de la localidad. Un proyecto con un coste de casi 800.000 euros que supondrá la remodelación integral del entorno del edificio consistorial con actuaciones en todas las calles adyacentes.

Tras el paso por la comisión, el pliego de condiciones del proyecto irá al próximo pleno con el objetivo de que pueda salir a licitación a finales de este mes y así que a principios de verano pueda estar adjudicado para iniciar las obras cuanto antes.

El Ayuntamiento de Villares de la Reina pretende remodelar de forma integral los alrededores de la nueva casa consistorial creando una zona de esparcimiento con espacios peatonales, bancos y crear así un nuevo punto de encuentro en el municipio en una zona que se ha convertido con el traslado del Ayuntamiento en el centro neurálgico de Villares, junto al centro de salud, colegio y futuro auditorio cultural y donde se concentra la actividad comercial local.

El proyecto contempla la construcción de una glorieta central con una fuente en la plaza, desde la que se regulará el tráfico. Además, se ampliará y renovará la zona de juegos infantiles y se creará un gran parque de 600 metros dedicado a los niños. La urbanización de la zona llegará casi hasta el colegio y se incluirán calles como Salas Pombo, plaza de los Cocos o Calle Norte.



Esta zona se convertirá en una gran plaza. | ENE

LOS DETALLES

Aparcamientos, parque y zona peatonal

En total, serán 11.000 metros cuadrados con una fuente en la glorieta central desde la que se redistribuirá el tráfico y se reorganizarán los aparcamientos, con el objetivo de conseguir una zona más peatonal y de estancia en el interior con 1.800 metros, como gran espacio de reunión diáfano y con aceras amplias. Además, contempla la renovación de la zona infantil con un parque de 600 metros.

Plazos

El próximo pleno que se celebrará este mes en el Ayuntamiento de Villares será el encargado de aprobar el pliego de condiciones que después saldrá a licitación. Si los plazos no se dilatan, a finales del mes de junio podría adjudicarse la obra y comenzar los trabajos.

■ SANTA MARTA DE TORMES



La reunión de ayer de la mesa de drogodependencias. | ENE

Los colectivos sociales analizan la nueva ordenanza sobre drogodependencias

ENE | SANTA MARTA

La concejal de Bienestar Social y Familia de Santa Marta, Marta Labrador, presidió ayer la reunión de la mesa municipal de drogodependencias, en la que el punto principal de análisis y debate fue la nueva ordenanza en materia de drogodependencias.

Los componentes conocieron de primera mano el contenido de la nueva normativa, centrada en la prevención de las medidas y actuaciones que permitan a la Administración local preve-

nir el consumo de drogas, especialmente de bebidas alcohólicas y tabaco, y el establecimiento de multas para sancionar estas actuaciones, adaptándola a la realidad santamartina.

A continuación, procedieron al análisis de las medidas llevadas a cabo en este ámbito, como la puesta en marcha del proyecto 'Y tú cómo controlas', en colaboración con la Concejalía de Juventud, en los centros educativos, así como los nuevos programas que se pretenden desarrollar.

La Policía Local recibe formación en materia de conducción de motocicletas

Un total de 12 agentes de la Policía Local de Santa Marta participan en un curso de formación teórico-práctico específico de conducción de motocicletas policiales, impartido por un subinspector de la Policía Local de Salamanca en el marco de los acuerdos de colaboración entre ambos cuerpos. Una actuación que permitirá que los miembros de la sección de motoristas de la Policía Local santamartina realicen a partir de ahora patrullaje en motocicleta cuando las necesidades del servicio lo permitan, prestando especial atención a las infracciones de tráfico que se producen en el centro del municipio. Asimismo, les permitirá patrullar por los carriles bici y las zonas verdes. | ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Nuevas tecnologías para los niños

Los niños de Carbajosa disfrutaron estos días de las actividades programadas con motivo de la 'Semana de la Tecnología'. El Ayuntamiento ha organizado distintos talleres relacionados con internet y las nuevas tecnologías. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



Charla sobre cómo no perder autoridad ante los niños

Numerosos padres participaron ayer en una charla organizada en la guardería de Santa Marta de Tormes sobre negociaciones y pérdidas de autoridad de los padres frente a los niños. La charla está organizada dentro de la Escuela de Padres. | ENE